Medio: Clarín Sección: Página: 1 Fecha: 24/07/2025 Superficie: 1011.27 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





"El jockey", a los premios

La película de Luis Ortega ganó en las 11 categorías en que competía enlos Premios Sur. **P.46** 



Pedro y "Los 4 fantásticos"

Pascal, el nuevo fetiche de Hollywood, cuenta los secretos de la película. **P.44** 



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXIX Nº 28.612, **PRECIO: \$3.000,00** EN CABA Y GBA - PRECIO EN GBA CON ZONAL: \$3.220.00 - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$500,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Jueves 24 de julio de 2025

# En represalia por el comisario candidato de Milei, Kicillof echó a 24 policías

Los acusa de trabajar para Bondarenko, cabeza de LLA en la Tercera Sección.

El Gobierno bonaerese cesanteó a 24 oficiales superiores de la Policía provincial, sospechados de formar parte de una "acción conspirativa" y de operar desde oficinas del Ministerio de

Seguridad en favor de Maximiliano Bondarenko, que encabeza la lista libertaria por la Tercera Sección Electoral. La decisión se tomó luego de una serie de operativos sorpresa, al estilo allanamientos, en distintas oficinas policiales, y se indicó que se constató que los oficiales "realizaban tareas políticas" para el candidato mileísta.

P.13



#### Boca, en caída libre: afuera de la Copa Argentina

La derrota de anoche por 2-1 ante Atlético Tucumán por los 16avos de la Copa Argentina profundizó la crisis del equipo que ahora conduce Russo y acumula 10 partidos sin ganar entre las distintas competencias. Después de un primer tiempo discreto, Boca se derrumbó en el segundo: un gol de Ferreira y otro de Bajanich sellaron la eliminación. Necesita ganar el Apertura o estar entre los cuatro primeros de la tabla anual para llegar a la Libertadores. **P.36** 

#### Mandó a su papá a la cárcel por abuso y ahora admite que lo manipuló su madre

"Cuando era adolescente acusé falsamente a mi padre de algo gravísimo y lo más difícil de admitir es que sostuve esa acusación por más de 10 años". La confesión es de Tomás Grisoni, estudiante de Derecho, de 23 años, en un video en sus redes sociales. Dijo que no fue una mentira inventada por él sino "impuesta" por su madre, que lo manipuló. Por esa denuncia, su padre, el médico Pablo Ghisoni, pasó 3 años preso, y perdió el contacto con dos de sus hijos. El hijo mayor afirma que se negó a mentir. Ghisoni padre fue absuelto nor la Justicia P.28

#### Los que atacan a los candidatos, atacan a Milei, la respuesta de Karina a Caputo

El cierre de listas de LLA en Provincia siguió generando ruido entre los trolls que responden a Santiago Caputo, y la secretaria de Gobierno. Luego de los cruces entre el armador Sebastián Pareja y los tuiteros de Las Fuerzas del Cielo, Karina Milei bajó una linea clara: "Acá no se viene a especular. Se viene a defender con uñas y dientes las ideas del Presidente. Y en esa batalla la lealtad no es una opción, es una condición". 83

#### Ante la falta de pesos, los bancos salen a vender sus propios dólares

La situación es inédita, y fue para enfrentar compromisos en pesos. Esto se desató porque, ante el desarme de las Letras de Liquidez o Lefi, las entidades no lograron obtener el fondeo habitual. A su vez, se elevaron las tasas, lo que está impactando en la economía real: saltaron del 31% al 86% anual para el giro en descubierto de las empresas. P.8

#### Más reservas

En lo que va de julio, el Gobierno ya compró US\$ 1.000 millones para aumentar las del Central.

#### China acusó al nuevo embajador de Trump de "prejuicios ideológicos"

Fue en respuesta a una declaración de Peter Lamelas, designado por la Casa Blanca para ocupar la Embajada en Argentina, quien dijo que China tiene una "influencia maligna" en el país. Beijing agregó que las palabras de Lamelas tienen una "mentalidad de Guerra Fría basada en el juego de suma cero". P. 10

Fecha: 24/07/2025 Superficie: 1100.72 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



\$2900

#### Marche preso: dura sanción por vandalizar un patrimonio natural

-sociedad

Los filmaron mientras hacían un grafiti en una roca del Dique Potrerillos; les cabrían una multa de hasta \$20 millones y diez días de arresto. Página 26



#### espectáculos

#### Una familia de superhéroes sale al rescate del género

Los 4 Fantásticos llega hoy a los cines con el desafío de devolverles a los personajes el atractivo del cómic de los 60; hablan los protagonistas.



# NACION

TUEVES 24 DE JULIO DE 2025 | LANACION.COM.AR

## Karina Milei enfrentó al sector de Caputo y sacudió la interna del Gobierno

oficialismo. Tras el cierre de listas, la secretaria general cruzó a quienes cuestionan su armado electoral; las advertencias estuvieron dirigidas al grupo del asesor presidencial

vincia de Buenos Aires, la interna de La Libertad Avanza (LLA) se agudizó a tal punto que la secretaria general de la Presidencia, Karina Milei, abandonó su habitual silencio público para salir al cruce

Santiago Caputo y que manifestó su malestar ante la ausencia de sus dirigentes en las nóminas del oficialismo. "Quien cuestione a quienes llevan esa bandera no está criticando un armado; está cuestionando al

Tras el cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del Cielo, que responde al asesor de la productiva del Cielo, que responde al asesor del cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del Cielo, que responde al asesor del cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del Cielo, que responde al asesor del cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del cierre de las listas de candidados para las elecciones de la productiva del cierre de la cierre del cierre de la cierre del cierre de la cierre de la cierre de la cierre de la cierre del cierre de la cierre del cierre de la cierre del cierre de la cierre de la cierre de la cierre de la na del jefe del Estado, que coman-da LLA a nivel nacional y tuvo una influencia decisiva en el armado de las listas bonaerenses. El Gobierno sintió el cimbronazo y buscó hacer un control de daños. De hecho, fuentes

relevantes de la Casa Rosada relativizaron el pronunciamiento de Karina Milei, al indicar que estuvo dirigido a dirigentes de segundo orden, pero no directamente a Caputo. Sin embargo, en las cercanías del asesor repli-caron con dureza: "La lealtad no es

#### **EL ESCENARIO**

#### Todo quedó más roto que antes

Carlos Pagni

as discusiones por la confección de las listas de candidatos para las elecciones bonaerenses del 7 de septiembre tuvieron la capacidad de fragmentar todavía más la estructura política del país. Todo quedó roto. O más roto que antes. La principal fisura se verifica en La Liber-tad Avanza (LLA) y expresa un conflicto en el corazón del Gobierno. Continúa en la página 12

#### Arde Boca: también quedó afuera de la Copa Argentina



deportes — La crisis de Boca se profundiza partido tras partido. Ni la llegada de un campeón del mundo como Leandro Paredes, titular anoche por primera vez desde su vuelta al club, consiguió rescatar a un equipo atormentado, que ya encadena diez partidos sin ganar. El Xeneize perdió 2-1 con Atlético Tucumán, quedó eliminado en los 16<sup>3005</sup> de final de la Copa Argentina y la frustración de los hinchas atronó en Santiago del Estero.

#### Millonaria estafa con la venta de pasajes al exterior a bajo costo

DENUNCIA. Ofrecían boletos en una compañía internacional que se debían pagar por adelantado

Una presunta estafa con pasajes aéreos habría dejado, en Buenos Aires, un tendal de damnificados. Cientos de personas pagaron en efectivo boletos a destinos del exterior, la mayoría a Europa, que nunca recibieron. La principal señalada es una mujer que se identificaba como Karyna, madre de un exalumno de un colegio de Recoleta, quien ofrecía los tickets a pre-cios promocionales que conseguía

con supuestos beneficios de empleados de Iberia. Durante meses, muchos lograron viajar, lo que generó confianza y multiplicó la cartera de clientes. Peroel sistema colapsóv Karvna deió de responder. La Justicia investiga si se trató de algo similar a un esquema Ponzi, en el que el dinero de nuevos clientes se usaba para cumplir con los primeros. El perjuicio estimado superaría los US\$300.000. Página 30

#### El Presidente anunciará una baja de retenciones en la Rural

CAMPO. Se reducirán para la carne; esperan que beneficie a algunos granos

El Gobierno aprovechará la inauguración de la Exposición Rural de Palermo, pasado mañana, para hacer un anuncio vinculado con un reclamo del campo. El presidente Javier Milei, que asis-tirá con el ministro de Economía, Luis Caputo, comunicará un ali-vio en las retenciones, que sería permanente. Está decidido eliminar los derechos de exportación a la carnede novillo, hoven 6.75%, y se sumarían otras reducciones. En el sector esperan que el anuncio abarque los granos. Página 18

#### **EL ANÁLISIS**

Justicia Laboral y de Familia: indefensos y librados a la buena de Dios

> Luciano Román Página 33

Fecha: 24/07/2025 Superficie: 1113.25 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





Gases y corridas provocadas por las fuerzas de seguridad no impidieron la marcha de Congreso a Plaza de Mayo de los jubilados y otras víctimas directas de la motosierra P/2

Contra la represión y los vetos



La interna de La Libertad Avanza estalló en las redes. Karina Milei apeló a un largo tuit para defender las candidaturas bonaerenses y exigir "lealtad". Desde Las Fuerzas del Cielo dijeron que no son "obsecuentes". Intentos de apagar el incendio P/5

#### Los cruzados de La Libertad Avanza



Buenos Aires

Jue | 24 | 07 | 2025

Año 39 - Nº 13.185

Precio de este ejemplar: \$2600

Recargo venta interior: \$500



#### **PATRIA O LAMELAS**

Fuerte reacción frente a la injerencia explícita del embajador designado por Trump en los asuntos internos de Argentina. Tanto CFK como Kicillof repudiaron las afirmaciones de Peter Lamelas sobre la realidad política, económica y judicial del país y destacaron el "sometimiento del Gobierno a esas prácticas neocoloniales".

El Congreso prepara iniciativas para que Milei no le otorgue el placet P/2/3



#### **DEMANDA**

El presidente de Francia, Emmanuel Macron, y su esposa, Brigitte, presentaron ayer una demanda en los Estados Unidos contra la influencer Candace Owens por "difamación". La denuncia señala que Owens, quien tiene millones de seguidores, no se ha retractado, a pesar de los múltiples pedidos oficiales, de asegurar que a primera dama francesa nació hombre. Financial Times precisó que la presentación detalla, a lo largo de 218 páginas, que se ha difundido información falsa, se inventaron "ficciones extravagantes, difamatorias y descabelladas". La influencer, de 36 años, es una ferviente católica conservadora, que ganó fama por sus críticas al movimiento Black Lives Matter, al Partido Demócrata, y por apoyar a Donald Trump, aunque luego se distanció. La demanda apunta especialmente contra la serie Becoming Brigitte (Convirtiéndose en Brigitte) que fue creada por Owens este año. La pareja pretende que se llegue a juicio oral en Delaware.

Cierran la causa por el reseteo del teléfono de Sabag Montiel, que impidió recuperar los mensajes del fallido asesino de CFK P/6/7

La jueza Capuchetti, salvada Por Irina Hauser 30

Caetano y María, volvieron, por **Santiago Giordano** 

40

El increíble caso del país menguante, por **Manuel Barrientos**  Marchas en Jujuy y en Plaza de Mayo junto a las Madres en memoria de La Noche del Apagón en Jujuy P/8/9

Otro grito por justicia Fecha: 24/07/2025 Superficie: 1205.63 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



#### Mejoras para ganadería y promesas para granos

Pese al estrecho margen fiscal, el campo no pierde la ilusión de que Milei haga anuncios en la Rural



Venderá el 50% Marín avisó que le buscará un socio a YPF Agro \_\_ P.18

# El Cronista

JUEVES

24 DE JULIO DE 2025

PRECIO: \$ 2300

- · URUGUAY: \$ 40 W
- . BD ASIL . DS S
- PARAGUAY: G\$ 9.500

Merval 2.083.677 🕯 +3,64% — \$&P 500 6.309 🅯 +0,06% — Dólar BNA 1.275 → 0,00% — Euro 1,18 🕯 +0,05% — Real 5,52 🛡 -0,04% — Bitcoin 117.742 ♥ -0,22%



AYER HUBO MODERACIÓN Y CALMA EN EL DÓLAR

### La volatilidad en las tasas impuso frenos al crédito y temen que corte el rebote registrado en el consumo

En el mercado consideran que no habrá una referencia firme hasta la licitación de letras del Tesoro la semana que viene. El riesgo país volvió a subir

Después de que las tasas cortas superaran el martes valores de 70% anual, ayer hubo más moderación. La liquidez continuó apretando a los bancos, pero el interés pactado volvió a acercarse a 40%. Sin embargo, casi todas las entidades adoptaron políticas extremadamente prudentes. Sin saber hasta cuándo puede extenderse este contexto de volatilidad, decidieron congelar el otorgamiento de créditos personales y acotar el financiamiento de mediano plazo. "A las empresas no le podemos dar préstamos a más de una semana o dos, porque no hay tasas", dice un ejecutivo de un banco local. El temor actual es que este parate se traslade al consumo, que había anotado en junio un rebote alentador. — P. 4.5. 14.915 BUSCARÁN ALIANZAS EN PROVINCIAS

#### Karina Milei dio mensajes duros a la interna y ahora empieza la negociación de las listas para octubre

La funcionaria respondió a quienes criticaron a sus candidatos: "La lealtad no es una opción"

El cierre de listas bonaerenses dejó heridas en todos los frentes. A las críticas abiertas que soltaron varios referentes de las "Fuerzas del Cielo", el grupo de militantes digitales leales a Santiago Caputo, esta vez les llegó una respuesta que no esperaban. Fue la propia Karina Milei la que marcó, a través de una carta difundida en redes sociales, que La Libertad Avanza respeta una lógica inamovi-

ble: la lealtad a Javier Milei no se discute, y cuestionar las decisiones avaladas por la funcionaria y principal armadora política del partido, es ir en la dirección opuesta. "Acáseviene a defender con uñas y dientes las ideas del Presidente. La lealtad no es una opción", afirmó Karina, quien junto a Martin y Lule Menem, ya empezó a diseñar posibles alianzas para octubre con los gobernadores más cercanos. \_\_\_P.10



Karina le apuntó sin piedad a los referentes digitales de Caputo

#### CONTACTOS DE LA CASA ROSADA CON GOBERNADORES

#### Antes de la batalla de los vetos, analizan una fórmula alternativa para la distribución de los ATN

Aunque Javier Milei puso a todos los gobernadores en la misma bolsa y los acusó de querer "romper" el equilibrio fiscal, en la Casa Rosada tienen en claro que hay mandatarios más responsables que otros. Por esa razón creen que se puede establecer algún tipo de negociación por la coparticipación antes de que la oposición avance en Diputados con el tratamiento de las leyes que el Presidente prometió vetar y las que tienen media sanción del Senado. "Queremos reunirnos, pero no con las manos vacías", plantean. Es poco probable que habiliten el reparto del impuesto a los combustibles, pero el Ejecutivo podría buscar una fórmula intermedia para distribuir el fondo de ATN. — p. 9

#### DOOM EDITORIAL

La raíz cuadrada de una economía sumergida en la pulseada por el dólar, las tasas y las elecciones

Walter Brown Jefe de Redacción p. 2

#### POPINIÓN

Milei no necesita blindar vetos, sino sacar leyes

Lucas Romero
Director de Synopsis
Consultores
\_\_p. 3\_\_\_

#### \* ESCENARIO

Inteligencia Artificial, el copiloto que ya no es opcional

Sofia Contreras, Autora, consultora, emprendedora y CEO \_\_\_\_Contratapa Fecha: 24/07/2025 Superficie: 946.89 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares







Buenos Aires - Año XXVIII, Nº 7261 - Precio: \$1.500 - Recargo envío al interior: \$100,00

Jueves 24 de julio de 2025

www.baenegocios.com

### Finalizó la liquidación del agro y Economía necesita sumar dólares

Venció el plazo para ingresar las ventas con retenciones reducidas. Cayeron las reservas y subió el dólar a pesar de las súper tasas



La venta en las grandes superficies sigue sin repuntar

#### Por Mariano Cúparo Ortiz

Tras la finalización del período para ingresar las divisas previstas en las declaraciones juradas del sector sojero, a partir de ahora se proyecta una fuerte caída en la liquidación del agro. Hasta acá, los ingresos desde el campo marcaron un ritmo extraordinario, pero no lograron evitar las presiones sobre el dólar y la crítica suba de las tasas de interés. PAG. 3

El consumo masivo dio otra señal de debilidad y cayó un 1,2% según el INDEC

Expectativa por la baja de retenciones para la ganadería PAG. 3



Karina Milei salió a marcar el tono de la campaña PAG. 12

Karina Milei
La lealtad no
es una opción, es
una condición.
Quien cuestione
a quienes llevan
esa bandera está
cuestionando al
Presidente"

# YPF: Argentina argumentó contra la cesión de acciones

# Kicillof y Cristina cuestionaron al futuro embajador de de Trump en Argentina PAG. 13

-negocios-

#### La compra de propiedades en CABA creció un 36% interanual

El volumen de operaciones inmobiliarias mantiene el ritmo ascendente que registra desde que comenzó el año. La provincia de Buenos Aires también evidencia datos positivos. PAG, 10



La petrolera YPF busca un socio para su unidad de agro

El presidente y CEO de YPF, Horacio Marín, anticipó que buscará un socio del sector agroindustrial para venderle el 50% del paquete accionario de YPF Agro. PAG. 11

#### - mund

#### Trump anunció un acuerdo con Japón con tarifas del 15%

La negociación contempló una inversión de USD550.000 millones por parte del país asiático e involucra automóviles, camiones, arroz y otros bienes agrícolas. PAG. 7

#### Brasil denuncia a EE.UU. ante la OMC por arancel "arbitrario"

El gobierno de Lula da Silva elevó la demanda a menos de diez días de que venza el plazo para la imposición de un gravamen del 50% sobre los productos brasileños. PAG. 7

Fecha: 24/07/2025 Superficie: 1092.58 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



7

HOY MAX 14° MIN 7° Parcialmente nublado.

Jueves 24 de Julio de 2025

Buenos Aires • AÑO 61 • Nº 21.887 • PRECIO: \$1.300,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$250,00



POR SUS DECLARACIONES POLÍTICAS Pág.2

LUEGO DE QUE PETER LAMELAS DIJERA QUE LA EX PRESIDENTA DEBE RECIBIR "LA JUSTICIA QUE SE MERECE", CFK AFIRMÓ QUE "LO ÚNICO QUE LE FALTÓ FUE DECIR QUE IBA A DESIGNAR TRIBUNALES". "HACE 80 AÑOS ERA BRADEN O PERÓN. AHORA ES LAMELAS O ARGENTINA", MANIFESTÓ. EL PJ TAMBIÉN EXPRESÓ SU REPUDIO

#### **INTERNA CALIENTE** "LA LEALTAD NO ES UNA OPCIÓN, ES UNA CONDICIÓN"

TRAS LOS ENOJOS POR EL CIERRE DE TRAS LUS ENDJUS PUR EL GJERRE DE LISTAS, KARINA MILEI LANZÓ UN FUERTE MENSAJE AL INTERIOR DE LLA. "EL VERDADERO ENEMIGO ESTÁ ENFRENTE: EL KIRCHNERISMO", LANZÓ

Pág.4



#### **OTRA MARCHA** CALIENTE DE LOS JUBILADOS

SE MOVILIZARON DESDE EL CONGRESO A PLAZA DE MAYO EN MEDIO DE UN FUERTE OPERATIVO DE SEGURIDAD, RECLAMARON CONTRA EL VETO AL AUMENTO DE HABERES Y POR LA MORATORIA

Pág.3

#### **PREOCUPANTE** MAS DE LA MITAD **DE LOS ALUMNOS**

**DE SEXTO GRADO** SUFRIERON BULLYING

UN INFORME DETALLA QUE LAS AGRESIONES SE PRODUJERON EN EL COLEGIO O EN LAS REDES SOCIALES. EL ASPECTO FÍSICO Y LA ORIENTACIÓN SEXUAL SON DOS DE LAS PRINCIPALES CAUSAS DE DISCRIMINACIÓN

Pág. 10



#### **SUSANA: "ALFANO ES UNA MENTIROSA** Y NO LO PUEDE **CONTROLAR**"

LA PELEA SUMÓ UN NUEVO CAPÍTULO. ANTES DE VIAJAR A TURQUÍA, LA DIVA VOLVIÓ A PEGAR Y REITERÓ QUE GRACIELA LE HIZO "UN TRABAJO DE BRUJERÍA"

Pág.17



Firme junto al pueblo onica



El Xeneize volvió a jugar mal y cayó 2-1 ante Atlético Tucumán, que hizo la diferencia en el complemento. El descuento de Cavani en los segundos finales no alcanzó para aplacar a los hinchas, que despidieron a los jugadores con silbidos. Con esta derrota frente al Decano, los de Russo llegaron a diez partidos sin victorias y se quedaron sin una de las vías para acceder a la Libertadores del año que viene Págs. 2 a 4 🚾

CAÍDA DEL CONSUMO Pág.5



🐼 @cronica 🎁 cronicadiario

🕝 cronica.com.ar 🧧 @cronicaweb

#### LAS VENTAS EN SUPERMERCADOS RETROCEDIERON 1.2% EN MAYO

EL DESCENSO RESPECTO DE ABRIL CORTÓ DOS MESES SEGUIDOS DE SUBA. EN LA COMPARACIÓN INTERANUAL HUBO UNA MEJORA DE 6,1%

Medio: Diario Popular Sección: Página: 1 Fecha: 24/07/2025 Superficie: 605.28 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





SUSANA VOLVIO A APUNTAR CONTRA ALFANO Y MORIA CASAN

DESESPERADA
BUSQUEDA DE
DOS NENAS
EN MORENO

O VERTIS

HABLO
MEDICO PRESO POR
FALSA DENUNCIA
POR ABUSO
DE SU HIJO

#### NES

#### EL GOBIERNO EVALUA REBAJAR LAS RETENCIONES Y MILEI LO ANUNCIARIA EN SU VISITA A LA RURAL



ALMENDRA ESTA EN PIE DE GUERRA, SE QUIERE IR DE RACING

# O HUBO UN FUERTE OPERATIVO POLICIAL

#### Tensión y forcejeos en la marcha de los jubilados

La movilización, que contó con el apoyo de organizaciones políticas, se trasladó del Congreso a Plaza de Mayo.





#### RIVER: PORTILLO Y GALARZA FIRMARON Y A ENTRENAR

FACUNDO ZABALA PASA AL DIABLO Y ALIENDRO A VELEZ

#### DETUVIERON A LOS LADRONES



#### Un colectivero logró frustrar un asalto de dos motochorros

El hecho ocurrió en González Catán. Los hampones le apuntaron al chofer. — VERIB Fecha: 24/07/2025 Superficie: 75.60 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



